

08/06/2017

Ministerio Público y Amparo y Justicia lanzan inédito Programa para formar profesionales especializados en Entrevista Investigativa Videograbada

El Ministerio Público y Fundación Amparo y Justicia dieron un nuevo paso para concretar un importante cambio en el Sistema Penal que permitirá brindar una mejor protección a los niños, niñas y adolescentes víctimas de delitos sexuales. Se trata del lanzamiento de un inédito entrenamiento que permitirá formar a profesionales especializados en la aplicación de la Entrevista Investigativa Videograbada.



El Fiscal Nacional, Jorge Abbott, y el Presidente de Fundación Amparo y Justicia, Ramón Suárez, encabezaron la ceremonia en la que se presentó oficialmente este programa, donde estuvieron presentes representantes de ambas instituciones, además de Carabineros de Chile y de la Policía de Investigaciones.

En sus palabras de bienvenida, el Presidente de Amparo y Justicia sostuvo que "implementar la técnica de Entrevista Investigativa Videograbada no sólo implica un cambio en las acciones referidas a la toma de declaración de los niños, niñas y adolescentes, también genera un impacto en todo el Sistema Penal. Esta metodología incorpora nuevas maneras de mirar la investigación a partir de la obtención de mayor información y de mejor calidad, haciéndose cargo de un gran desafío: contribuir en la disminución de la victimización secundaria".

Por su parte, el Fiscal Nacional aseguró que "si bien han existido avances en esta materia, el sistema procesal penal aún no ha implementado de forma cabal los cambios y ajustes que como institución hemos manifestado resultan necesarios considerando que niños, niñas y adolescentes poseen características y requerimientos particulares, de acuerdo a las distintas etapas de su desarrollo evolutivo y la imperiosa necesidad de disminuir, a su respecto, la victimización secundaria.

Experto internacional

Durante 2017, se llevarán a cabo cuatro cursos especializados que permitirán contar a fin de año con 36 entrevistadores. Además, con el fin de dejar la capacidad instalada en el país, este año se formarán también 5 instructores pertenecientes al Ministerio Público, la Policía de Investigaciones, Carabineros de Chile y Fundación Amparo y Justicia.

Uno de ellos se inició durante esta jornada, en dependencias del Campus Los Leones de la Universidad San Sebastián, e incluye clases intensivas de 10 días de duración a cargo del Sargento de la Policía de Avon y Somerset, Nick Quine, quien cuenta con más de 30 años de experiencia en investigaciones de delitos sexuales infantiles y más de 15 entrenando a fiscales, policías y otros profesionales del Sistema Penal en la técnica de Entrevista Investigativa Videograbada. Esta labor la ha desarrollado en países como Inglaterra, República Dominicana, Argentina, Cuba y Costa Rica.

Dicha metodología tiene como objetivo obtener, a través del relato de un niño, niña o adolescente, información precisa, detallada y completa sobre un presunto delito, buscando afectar lo menos posible a quien entrega la declaración.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369